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ISTITUZIONI
La Giunta provinciale incontra l'esecutivo di Mondovì
Sul tavolo scuole, tangenziale, centro polisportivo, retroporto ligure

Cuneo  Proseguono  le  trasferte  della  Giunta  provinciale:  dopo l'incontro  con 
assessori e sindaco del capoluogo, martedì 10 novembre si è svolta la riunione 
congiunta con l'esecutivo di Mondovì. All'ordine del giorno temi di attualità per 
il  territorio,  quali  edilizia  scolastica,  viabilità  con  particolare  riferimento  al 
completamento  del  terzo  lotto  della  tangenziale,  logistica  con  l'inserimento 
dell'area monregalese nel progetto di retroporto del Savonese, progetto di un 
centro polisportivo in zona Beila. Erano presenti, per la Provincia, il presidente 
Gianna Gancia e il vice presidente Giuseppe Rossetto, gli assessori Giuseppe 
Lauria,  Luca Colombatto,  Licia  Viscusi,  Pietro Blengini,  Federico Gregorio, 
Roberto Russo, Claudio Sacchetto, Luigi Costa. Per il Comune di Mondovì il 
sindaco Stefano Viglione e il vice sindaco Marco Manfredi, gli assessori, Luca 
Borsarelli, Daniela Cusan, Luciano D'Agostino, Enrico Rosso, Guido Tealdi.

“Per  una  provincia  ampia  come  quella  cuneese  -  ha  spiegato  il  presidente 
Gancia  -  la  presenza  dell'esecutivo  sul  territorio  è  importante.  La  Giunta 
provinciale proseguirà negli  incontri  itineranti:  abbiamo in programma tappe 
anche  nei  centri  più  piccoli  della  Granda  per  un  contatto  diretto  con  le 
problematiche  delle  diverse  aree”.  Il  sindaco  Viglione:  “Questa  riunione 
congiunta  rappresenta  un'occasione  di  confronto  su  tematiche  e  progetti  di 
interesse  per  il  Comune  di  Mondovì,  che  è  capofila  di  una  vasta  area.  Ci 
auguriamo che il tavolo possa diventare permanente”. 

Nello  specifico,  sul  fronte  scuola,  il  Comune  ha  annunciato  la  richiesta  di 
assegnazione di un indirizzo professionale o tecnico in materia di edilizia. Fondi 
regionali: Comune e Provincia  auspicano l'accesso ai finanziamenti garantiti 
dal presidente Bresso e destinati, in parte, alle emergenze per la nuova sede del 
Liceo Scientifico “Vasco” di Mondovì. Sul tavolo anche i numerosi progetti in 
campo edilizio previsti dalla Provincia ed elencati dal vice presidente Rossetto: 
“Interventi mirati riguarderanno sul territorio gli Istituti Baruffi di Ceva (200 
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mila euro) e all'Ipa Barbero di Ormea (329 mila euro). L'elenco annuale delle 
opere per il  2010 comprende inoltre lavori complementari  per il  nuovo polo 
scolastico  di  Mondovì  (circa  3  milioni  di  euro),  mentre  l'adeguamento  alla 
normativa in base alla legge 23 del 1996 riguarderà l'Ipsia Garelli (350 mila 
euro). Infine la messa in sicurezza degli edifici tramite fondi della Fondazione 
Crc  per  l'Istituto  tecnico  Cigna  (60  mila  euro)  e  il  complesso  degli  ex 
Passionisti (140 mila euro)” . In materia di tangenziale: “Sono d'accordo – ha 
dichiarato il vice presidente Rossetto – per il completamento del terzo lotto. I 
volumi  di  traffico  determinano  la  priorità  dell'opera,  così  come  la  viabilità 
dell'intero territorio monregalese presa in considerazione dalla Provincia negli 
interventi 2010. A fine novembre un incontro con Anas e Regione permetterà di 
definire lo stato di attuazione del piano nodi”.

Il Comune di Mondovì ha poi richiesto il supporto della Provincia, quale ente di 
coordinamento territoriale, per due progetti futuri: riconoscimento di un'asta del 
torrente Ellero quale un parco fluviale e creazione di un centro polisportivo, in 
località Beila, alle porte della città. “Si  tratta – ha spiegato il sindaco Viglione – 
di un progetto a forte valenza territoriale,  collocato in posizione baricentrica 
sulla via di accesso alle valli”. Sul tema è intervenuto l'assessore provinciale 
Lauria che ha annunciato per il futuro un riordino dell'impiantistica sportiva a 
livello provinciale.

Ulteriori  temi  di  approfondimento  sono  stati:  tempistiche  dei  lavori  sulla 
provinciale  Cuneo-Mondovì,  trasporto  pubblico  locale,  commercio  con 
particolare  riferimento  alle  aperture  domenicali,  rimborso  dei  danni  da 
maltempo in campo agricolo, ipotesi di un sistema coordinato di cartellonistica 
territoriale per la promozione turistica, costi di gestione delle strutture sportive 
provinciali,  formazione  professionale  e  politiche  sociali.  Le  due  Giunte 
torneranno a riunirsi entro fine anno per fare il punto su viabilità ed edilizia 
scolastica  nell'area  Monregalese.  L'esecutivo  della  Provincia,  martedì  17 
novembre, incontrerà assessori e sindaco del Comune di Alba. (43-717ag09)
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